
令和４年度　町民と議員との懇談会　（１１月開催）　町民からの意見・提言等集計　（取扱区分順）

全 地区

① 身延地区 １１月１２日（土）午後７時～ 身延地区公民館　下山分館 参加者 ： 男性１１名、女性　０名、計１１名

② 中富地区 １１月１９日（土）午後７時～ 飯富ふれあいセンター 参加者 ： 男性　４名、女性　０名、計　４名

③ 下部地区 １１月２６日（土）午後７時～ 下部地区公民館 参加者 ： 男性　５名、女性　４名、計　９名

　 参加者合計 ： 男性２０名、女性　４名、計２４名

意見等の計：４６件　　【取扱区分】　Ａ：７件、Ｂ：０件、Ｃ：６件、Ｄ：３３件 ※うち【取扱区分】Ａ及びＢ（町からの回答）を抽出

会場・質問順 性別
取扱
区分

担当課 町回答

身延2-5 男 Ａ

福祉保健課

　重度心身障害者医療費助成関係で、以
前のように県と県内全市町村が行ってい
た窓口無料化の復活要望と、現在モデル
事業で取り組んでいるスマホを使った電
子決裁方式について、使い易い方式への
要望は、機会をとらえて県へ要望していき
たいと考えています。

身延2-6 男 Ａ

福祉保健課

 　条例制定については、県内自治体の動
向を勘案するとともに、障害当事者や関
係団体等のご意見を伺いながら検討して
いきたいと考えています。
　なお、手話通訳が必要な方には、手話
通訳者を派遣して支援しています。

身延3-1 男 Ａ

産業課

耕作放棄地については、所有者に適正に
管理いただけるよう農業委員会を通じて
指導してまいります。
シカの対策につきましては、下山地区に
限らず、全町的な問題としてとらえてお
り、捕獲などにより獣害対策を進めてまい
ります。

　手話言語条例について、県には障害者福祉協会で
早急に実施を依頼している。町でも前向きに進めて
ほしい。

豊岡 　意見として町に報告する。

　下山地区の休耕田は２～３割が放棄地で、中学校
建設廻りでは、５～６割が放棄地となり山林化してい
る所もある。川側は日中でもシカが出没している。中
学校開校で環境について町はどのように考えている
のか？

下山 　意見・要望を町に伝える。

町民からの意見、提言等 地区 答弁の内容

　障害者の医療費、窓口無料化について還付方式に
なって、一旦払わなくてはならない。障害者の負担に
なっている。できれば以前の方式に戻してほしい。県
ではスマホアプリを利用しての決済システムを考えて
いるが、障害者・高齢者では使い難いのが現状。使
い易い方式で後押ししてほしい。

豊岡 　意見として町に報告する。

【取扱区分】 Ａ：町に対し要望する事項 Ｂ：町民に対し説明が必要なものとして伝達する事項

Ｃ：議会で取り上げる検討事項 Ｄ：会場で説明、回答した事項
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会場・質問順 性別
取扱
区分

担当課 町回答町民からの意見、提言等 地区 答弁の内容

身延7-2 男 Ａ

施設整備課

  日軽金が造成の際使用した土砂は、雨
畑ダムから搬出する際、スリット幅が７５ミ
リの破砕機を通過したものであり、現場で
見られるいくつかの石は、地盤改良の際
４メートルほど掘り下げた時に採掘した
元々の現地産の石であり、搬出処分を
行っています。盛り土の施工についても国
で定める「土木工事共通仕様書」及び「宅
地防災マニュアル」にある一層の仕上げ
厚さ３０センチメートルを遵守して行ってお
りますし、「土木工事施工管理基準及び規
格値」で定める現場密度を測定し、数値
基準を管理して行っています。

下部1-1 男 Ａ 産業課
観光課

生涯学習課
  調査の結果適正に運用されていました。

下部5-2 男 Ａ

建設課

　駿道橋付近について、バイパス等計画
は優先度を踏まえ進められていないと聞
いておりますが、路面凍結対策を検討中
とのことです。
　また、元赤池医院付近については、路
面凍結対策を県に要望しており、グルー
ビング(道路の路面に溝を掘る工法)を施
工する予定があると聞いております。

下部5-3 男 Ａ

建設課
  道路利用者の安全確保のための規制で
あることから、現状で区間の見直しは出
来ないと聞いております。

　県道古関割子線の駿道橋付近の急カーブは、冬季
はスリップによる事故も多い。県でバイパス等計画が
あり測量を終えていると聞いたが、その進捗につい
て対応も含め確認してもらいたい。同様に切房木の
元赤池医院のカーブも危険な箇所のため、同様に改
良工事をお願いしたい。

古関 　建設課に連絡し確認、報告する。

　国道300号線は古関方面へ行く場合、北川橋で雨
量規制の通行止めになる。雨量計のある位置は本
栖湖にあるようだ。北川橋ではなく中ノ倉あたりに通
行止めゲートを設けてほしい。

古関 　建設課に問い合わせ返答する。

　中学校建設現場の写真を撮った。地区には第１～
第４水源があり、近くで土壌改良している。地中を強
化する為硬岩剤を入れている。機械で噴射して地下
圧入する工事です。盛土を行っているが、大きな玉
石が入っている、雨畑からの土です。施工管理上、
巨大な石はこのましくないと思っている。国の機関で
は２０㎝以下が基準になっているが、５０㎝～１ｍ近
い石を雨畑ダムから持ってきている。

久那土 　ご意見をうけたまわる。

　指定管理者のもとで働く方の雇用保険等の条件が
整っていないと聞くが、調べて頂きたい。

下部 　指定管理者の福利厚生については当
然すべきことで、調査し、雇用条件と違っ
ていた場合町に提言する。
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